De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez intentará sorprender al Fraikin en el arranque de la Copa

EFE 03/05/2018

Ángel Ximénez-Avia y Fraikin Granollers abrirán este viernes (16.15 horas) la fase final de la Copa del Rey en el Arena de Madrid, donde el equipo de Puente Genil intentará protagonizar la primera sorpresa de la jornada de cuartos de final superando al conjunto catalán. La diferencia de potencial entre ambos queda patente por su clasificación en la Liga Loterías Asobal a falta de dos jornadas para la conclusión, ya que los cordobeses ocupan la duodécima plaza con solo dieciocho puntos frente a los 36 de los catalanes, que les doblan para situarse en el cuarto puesto. Sin embargo, los duelos entre ambos equipos, tanto en este curso como en los últimos cuatro años fueron muy igualados, y como mejor muestra de ellos es el 32-31 registrado hace tres semanas en la cancha del Fraikin Granollers.

En ese partido, los vallesanos sufrieron para ganar al conjunto de Puente Genil e, incluso en la primera vuelta, los catalanes también se impusieron únicamente por un gol de diferencia 29-30. Además, ésta es la primera temporada de las cinco del Ángel Ximénez en la Asobal que no sumó al menos un punto ante el Granollers en sus dos enfrentamientos por campaña, ya que antes siempre consiguió un empate o una victoria. Con esos antecedentes, el equipo dirigido por Julián Ruiz aspira al menos a llegar con opciones a los minutos finales de un partido para el que no podrá contar con el pivote brasileño Leo Almeida, mientras que el central Mario Porras es duda por un esguince de tobillo.

abc .es

www.abc.es

El Ángel Ximénez Avia de Puente Genil busca un billete para la semifinal ante el Granollers en la Copa del Rey

El conjunto pontano solo perdió por un gol de diferencia los dos partidos de Asobal



J. G. @javiergomezabc CÓRDOBA Actualizado: 03/05/2018 23:06h

El entrenador del Ángel Ximénez Avia de Puente Genil, Julián Ruiz, y el máximo goleador del equipo pontano, Novica Rudovic, estuvieron ayer de visita en la Puerta del Sol de Madrid como cabezas visibles del conjunto cordobés en la presentación de la XLIII Copa del Rey de balonmano, que se disputa desde hoy y hasta el domingo en el Madrid Arena.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es











La foto en el kilómetro 0 de las carreteras de España será el único paseo de la plantilla y el cuerpo técnico del Ximénez, que hoy (16.15 horas) luchará por dar la sorpresa en los cuartos de la Final8 ante el Granollers. Es la segunda vez que el bloque pontanés está en la fase final del torneo copero, al que llega con la tranquilidad de haber atado la salvación en Liga Asobal para disputar la sexta temporada consecutiva en la máxima categoría.

Ruiz aseguró ayer en la Puerta del Sol que «venimos a Madrid con la ilusión de un equipo pequeño y la responsabilidad de contentar a los aficionados que nos van a acompañar», aunque también «espero que el partido sea atractivo para el espectador y que el equipo esté a la altura de la competición».

El Angel Ximénez llega a la Copa con la única baja de Mario Porras. El Granollers no tendrá ninguna ausencia. Pese a la condición de favorito del Granollers en el partido, el técnico Antonio Rama no se fía del peligro pontano. «Para empezar tenemos un rival durísimo, como ya nos ha demostrado en los encuentros que hemos jugado y en los que nos impusimos por la mínima», recordó, sobre el 29-30 de la primera vuelta en la Liga Asobal y el 32-31 de hace solo tres semanas en la segunda vuelta en Cataluña.

La Final8 comienza a las 12:30 horas con el duelo entre Logroño La Rioja y Helvetia Anaitasuna. El ganador se cruzaría el sábado (17.00 horas) en semis con el ganador del Ademar-Guadalajara (18.30 horas, Movistar+). En medio se disputa (16.15 horas) el Ximénez-Granollers. El que gane jugará el sábado la segunda semifinal (19.00 horas) con el vencedor del Barcelona-Recoletas de esta noche (20.30 horas, Movistar+).



www.eldiadecordoba.es

El Pleno exige a Fomento y a la Junta un plan para rentabilizar la estación del AVE



José Manuel Cabezas 03 mayo, 2018 - 02:36h

El Pleno de Puente Genil ha aprobado por unanimidad una proposición presentada por el PSOE en la que insta al Ministerio de Fomento a ampliar el servicio de trenes en la estación de Alta Velocidad Puente Genil-Herrera, con "mejores horarios adaptados a la realidad comercial y laboral", y exige realizar un estudio técnico para definir y determinar el "máximo aprovechamiento" de la estación, conociendo las

demandas de los usuarios y las alternativas propuestas por las diferentes instituciones y colectivos.

Durante la defensa de la moción, el portavoz del PSOE y del equipo de gobierno, José Antonio Gómez, incidió en los buenos datos de viajeros que año tras año presenta ADIF con respecto a la estación pontanesa, pero precisó que "sigue habiendo un importante mercado potencial no aprovechado". "Por ejemplo, hay trenes AVE que unen Madrid con Málaga que pasan por Puente Genil-Herrera pero que no efectúan parada aquí, cuando en Antequera y en Córdoba sí lo hacen, una circunstancia que provoca que, en ocasiones, haya que coger lanzaderas para posteriormente conectar con otros trenes con un horario más adecuado que nos permita llegar a nuestro destino", explicó el concejal.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)







Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

El nuevo presidente del PP local, Sergio Velasco, indicó que "la estación AVE de Puente Genil tiene un potencial de crecimiento tremendo", y se mostró partidario de que se pongan en marcha acciones que permitan incrementar progresivamente la ratio de viajeros. En este sentido, el PP presentó una enmienda con tres puntos añadidos (que fueron aprobados) relativos a la solicitud a la Junta de Andalucía de un plan de mejora de la movilidad en el entorno de la estación; el establecimiento de condiciones favorables para hacer más atractivo el estacionamiento de vehículos en la propia estación, y también, instar a ADIF a permitir a los taxistas de Puente Genil a hacer uso del espacio que se habilitó para ellos "y cuyo uso actualmente no se les permite".

Por último, el portavoz municipal de IU, Jesús David Sánchez, calificó la propuesta del PSOE de "pertinente y adecuada", y recordó que hay muchos jóvenes pontanenses que cursan estudios universitarios en Granada que desgraciadamente no pueden hacer uso de las conexiones ferroviarias ante los problemas de la línea de Alta Velocidad en el entorno de la capital nazarí. "El ferrocarril plantea oportunidades para el desarrollo empresarial y también como servicio a la ciudadanía, por lo que nuestra posición será la de respaldar la moción", dijo el concejal de la coalición de izquierdas en Puente Genil.



www.eldiadecordoba.es

La presión es para otros

El Ángel Ximénez-Avia confía en dar la sorpresa ante el Granollers para estrenarse en una fase final en la que ya participó en 2014 ¿Será alguien capaz de destronar al Barcelona?



C. López Córdoba, 04 Mayo, 2018 - 02:35h

Con la experiencia acumulada en 2014 en Gijón, cuando sólo eran cuatro los invitados a la fiesta, y la tranquilidad de haber garantizado el pasado fin de semana su sexta temporada consecutiva en la Liga Asobal, llega el momento del disfrute sin presión para el Ángel Ximénez-Avia. El conjunto pontanés se enfrenta hoy al Fraikin Granollers (Madrid Arena, 16:15) en el segundo turno de los cuartos de final de una Final8 de la

Copa del Rey en la que el Barcelona Lassa vuelve a partir como principal favorito, aunque menos que en ocasiones anteriores tras dar muestras de vulnerabilidad.

El Ximénez, que ayer ya tuvo su primera toma de contacto con la pista azul del imponente Madrid Arena, encara su segunda participación en la fase final del torneo, tras la experiencia, corta pero enriquecedora, vivida en Gijón en 2014. Aquella tarde de junio, pues la Copa del Rey se disputó como cierre de la temporada, los pontanenses sucumbieron ante el Barcelona, que luego sumó el primero de los cuatro títulos consecutivos que lo avalan como gran candidato a ganar otra vez en la capital.

Pero ahora el abanico de posibilidades se abre más para el equipo de Puente Genil, que contará con el apoyo en las gradas de cerca de 300 seguidores. Con todo, el Granollers es el que tiene la presión y el que parte como favorito en el cruce, tanto por historia como por experiencia y potencial, según lo que puede dictar la tabla de la Asobal, donde los vallesanos con cuartos y aspiran aún a terminar segundos, mientras que los pontanenses acaban de certificar su permanencia en la categoría.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es







Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Sin embargo, a un partido las opciones del Ángel Ximénez-Avia se multiplican. Entre otras cosas, y ahí es donde se agarra la escuadra dirigida por Julián Ruiz, porque el Granollers es precisamente un equipo que no se le da mal y ante el que el presente campeonato apenas si ha caído por un gol tanto en casa como a domicilio, este último hace apenas un par de semanas.

El técnico pontanés tiene las bajas seguras del pivote Leo Almeida y el central Mario Porras, lo que reduce su margen de maniobra para plantar batalla a un Granollers que llega con toda su artillería, tras recuperar al lateral Vukasin Rakocija. La defensa 6:0 que suelen practicar ambos equipos y el acierto de la primera línea, con los cañoneros Rudovic y David Jiménez al frente, son las armas a las que se agarra el Ximénez para tratar de estrenar su casillero de victorias en una fase final de la Copa.

De ganar, probablemente el cruce sería con el Barcelona, encargado de cerrar los cuartos ante el Valladolid (20:30); el Logroño-Anaitasuna (12:30) y el Ademar-Guadalajara (18:30) forman la otra parte del cuadro de un torneo que aparece más abierto que nunca. Sobre todo por los inesperados tropiezos sufridos por el cuadro culé esta temporada, en la que puso fin a una racha de 176 partidos consecutivos sin perder en todas las competiciones nacionales.

Los cadetes pontanenses, listos para afrontar la Minicopa Asobal

Los equipos cadetes de los ocho clubes clasificados para la Final8 de la Copa del Rey disputarán la 11ª Minicopa Asobal, que se podrá seguir, en directo y por streaming, en la web de la Federación Madrileña. Las dos primeras jornadas se celebrarán en el Pabellón Deportivo Rey Felipe VI de Boadilla del Monte, quedando la última reservada para el Madrid Arena, en la previa de la gran final copera. Encuadrado dentro del Grupo B, el equipo cadete del Ángel Ximénez arrancará su participación hoy ante el Atlético Valladolid (12:30), cerrando la primera jornada ante el Guadalajara (20:00); mañana, en la segunda jornada de la primera fase, los pontanenses se medirán al Barcelona (11:15).



www.andaluciacentro.com

Puente Genil solicita la ampliación de paradas de trenes AVE

La sesión aprobaba dedicar la 52 edición del Festival de Cante Grande "Fosforito" al cantaor Manuel Jiménez Rejano



Miércoles, 02 mayo 2018 19:29 Redacción Emilio J. Jiménez

La sesión plenaria correspondiente al mes de abril celebrada en la noche del 30 de abril aprobaba por unanimidad la moción presentada por el grupo socialista que solicitaba la ampliación del servicio de trenes mejorando las prestaciones de las estaciones AVE en Puente Genil-Herrera y en la de Villanueva de Córdoba-Los Pedroches ofreciendo nuevos horarios adaptados a la realidad comercial y laboral, así como su promoción y la

implantación de lanzaderas que permitan aumentar el número de paradas en ambas estaciones.







Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

La moción, que contó con los votos favorables de los grupos PP e IU, también recogió, en su debate, otras propuestas como la elaboración de un plan de movilidad para la zona sur cordobesa o la rebaja de las tarifas para estacionamientos de vehículos.

El Pleno también aprobaba la propuesta presentada por los grupos PSOE e IU, votando el contra el grupo PP, relacionada con el producto paneuropeo de pensiones que pedía la retirada de esta propuesta en el Consejo Europeo, solicitando al Parlamento Europeo y al Gobierno de España que se estudien las medidas necesarias para que los sistemas públicos de pensiones garanticen una pensiones dignas y suficientes.

Por último, por unanimidad, se aprobaba la moción sobre el Día Mundial de la seguridad y salud en el trabajo, reconociendo y tributando homenaje público a mujeres y hombres que han quedado incapacitados o han fallecido a consecuencia de su trabajo. En concreto, se recordaba a José Manuel Delgado Ortiz y Ramón Miguel Cubero Llamas, fallecidos en la localidad.

En este sentido, un representante de la HOAC Puente Genil dio lectura a un comunicado que denunciaba "indecencia e injusticia laborales, responsables de los accidentes y muertes en los lugares de trabajo", subrayando que "la ausencia de inversión en prevención, en formación y en sensibilización, así como el incremento de los beneficios empresariales, son responsables de la pérdida de salud y de vidas de trabajadores".

Entre otros puntos, la sesión aprobaba la propuesta de la concejala de Promoción del Flamenco de dedicar la 52 edición del Festival de Cante Grande "Fosforito" de Puente Genil en 2018 al cantaor Manuel Jiménez Rejano, como testimonio institucional y en reconocimiento de su valor y trayectoria artística.



www.andaluciacentro.com

Puente Genil acoge el I Foro de la Diplomacia

Reunirá a embajadores y cónsules de distintos países



Miércoles, 02 mayo 2018 19:25 Redacción Andalucía Centro

Bajo el título Un puente hacia el futuro, el martes día 8 de mayo se celebrará en Puente Genil la primera edición del Foro de la Diplomacia, proyecto que reunirá a embajadores y cónsules de distintos países y al sector empresarial con el objetivo de promocionar la imagen de la localidad en el ámbito económico, cultural y turístico.

En la presentación del foro, el alcalde, Esteban Morales, dijo que el foro era una iniciativa de la Academia de la Diplomacia con el objetivo de promocionar la localidad, tanto a través de su revista, que incluye un especial de los distintos sectores económicos, especialmente las que tienen vocación exportadora, y del propio encuentro, en el que han confirmado su asistencia los embajadores de Eslovenia y Bosnia, los consejeros económicos de





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

las embajadas de Moldavia y Bélgica y los cónsules generales de las embajadas de Cuba y de la República Dominicana.

El programa de actividades incluye una visita a la Cooperativa de La Purísima, al yacimiento arqueológico de Fuente Álamo y a la empresa Iluminaciones Ximénez, mientras que el transcurso de un almuerzo en el salón Fosforito del Hotel Las Acacias se procederá a la entrega de reconocimientos a las empresas de Iluminaciones Ximénez, El Quijote, San Lorenzo y La Góndola, y se dará a conocer el ingreso en la Academia de la Democracia de España de Francisco Jiménez Rosales.

El presidente de la Asociación de Empresarios, Alfonso Ariza, dijo que "si queremos situar a Puente Genil con un nombre más relevantes fuera de nuestras fronteras el desarrollo de acciones como esta son de suma importancia", añadiendo que "era un escaparate y un privilegio poder mostrar, a través de esta revista que se distribuye por embajadas y consulados, las virtudes y potencialidades de nuestro pueblo", invitando al sector empresarial "a que nos acompañe para mostrar Puente Genil a los representantes de los países que nos visitan".

Por su parte, Miguel Jiménez, promotor de esta iniciativa y miembro de la Academia, apuntó que se trataba de mostrar el pueblo y sus valores, así como sus industrias y empresas, "que han sido capaces de llevar el nombre de Puente Genil a otros países", y que, con este tipo de acciones "se reforzaba la identidad de un pueblo que busca la exportación", indicando que la Academia reconocería a las empresas relacionadas con el membrillo con el premio a la proyección internacional y nombraría académico al presidente del grupo Ximénez.

minuto90

www.minuto90.com

Una cita capital

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se las verá en el Madrid Arena contra el Fraikin Granollers este viernes en los cuartos de final de la Copa del Rey



3 de mayo de 2018 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA de Puente Genil debuta este viernes (16:15 horas) en la Fase Final de la Copa del Rey de balonmano ante el Fraikin Balonmano Granollers en un choque en el que el cuadro catalán, pese a partir como favorito, se las verá con un rival como el andaluz que en los enfrentamientos anteriores ha sabido ponerle en serios apuros e incluso ganarle desplegando un juego espectacular. Por ello, y dado que la ilusión entre los hombres de Julián Ruiz es máxima por acceder a las

semifinales, esperan ofrecer un alto nivel competitivo sobre el 40x20 del Pabellón Multiusos Madrid Arena.

El conjunto de Puente Genil afronta la cita con la tranquilidad de haber cumplido con la obligación de lograr la permanencia en la Liga ASOBAL, lo cual le permite ir a la capital de España a jugar sin presión contra el Fraikin Granollers, pero con la responsabilidad de realizar un papel digno para alegrar a una afición pontana que estará representada en las gradas del recinto deportivo por aproximadamente quinientas personas. Para

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

ello, el técnico de los pontanenses, Julián Ruiz, podrá contar con todos sus efectivos a excepción del internacional brasileño Leo Almeida por lesión al igual que Mario Porras, que tampoco podrá jugar por problemas en un tobillo.

Por parte del Fraikin Balonmano Granollers, los hombres de Antonio Rama buscarán hacer valer su condición de favorito para vérselas con el ganador del Barcelona Lassa – Recoletas Atlético Valladolid en el encuentro previo a la final del domingo. Los vallesanos tienen un gran respeto al equipo de Puente Genil dada la igualdad de los enfrentamientos disputados en esta temporada en Liga, lo cual tienen presente del mismo modo que esperar la mejor versión de un Ángel Ximénez AVIA que quiere hacer mucho ruido en Madrid.



Momento para soñar con una Copa en Madrid

El Ángel Ximénez-Avia afrontará su segunda fase final de su majestad el Rey con la ilusión de sorprender al Fraikin Granollers



David Jurado 03/05/18 15:17

Ángel Ximénez-Avia y Fraikin Granollers abrirán este viernes (16.15 horas) la fase final de la Copa del Rey en el Arena de Madrid, donde el equipo de Puente Genil intentará protagonizar la primera sorpresa de la jornada de cuartos de final superando al conjunto catalán. Fundamentalmente porque la diferencia de potencial entre ambos queda patente por su clasificación en la Liga Loterías Asobal a falta de dos jornadas para la conclusión, dado que los cordobeses ocupan la duodécima plaza con solo dieciocho puntos frente a los 36 de los catalanes, que les doblan para situarse en el cuarto puesto.

De cualquier forma, el técnico, Julián Ruiz, manifestó a Cordobadeporte.com que "no queremos ir de invitados, sino ser protagonistas", para lo que "sin duda haber conseguido el principal objetivo de la temporada -la permanencia- nos ha de dar un punto de tranquilidad y permitirnos jugar con más soltura", para apostillar que esta es una competición en la que "todos salimos con las mismas posibilidades".

El preparador cántabro comentó que "por el juego desarrollado" su equipo mereció "más en los últimos partidos" de la Liga Loterías Asobal, pero "también hay que decir que cometer errores en momentos decisivos de partido no permiten hacer puntos a pesar del esfuerzo realizado". Apuntó que el partido disputado ante los catalanes hace tres semanas es "una referencia, pero es una competición distinta y aunque cercana en el tiempo en diferente situación de los dos equipos", porque por ejemplo recordó que en su caso pierde por lesión a Mario Porras, pero "sin duda de ese partido se tiene que aprender de los errores que dejaron a las puertas de puntuar".

La plantilla del Ángel Ximénez-Avia posando con la camiseta de la Copa antes de partir hacia Madrid

Así ante el Fraikin Granollers será fundamental "no regalar balones, bien por no seleccionar adecuadamente las mejores opciones de lanzamiento, bien por no ser rigurosos en los conceptos tácticos", algo que "haría que

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

corran con facilidad, y si manejan un ritmo de partido de ida y vuelta se tendrán problemas". Julián Ruiz añadió que "habrá que jugar con la ilusión de un equipo que quiere ser ambicioso, han de aparecer todos los recursos de los que se disponen, jugar con valentía y tener fe", para así "estar siempre en el partido y no regalar", concluyó.

El mejor parámetro que marca sus partidos es que en los duelos entre ambos, tanto en este curso como en los últimos cuatro años fueron muy igualados, y como mejor muestra de ellos es el 32-31 registrado hace tres semanas en la cancha del Fraikin Granollers, donde los vallesanos sufrieron para ganar al conjunto de Puente Genil, incluso en la primera vuelta los catalanes también se impusieron únicamente por un gol de diferencia 29-30. Además ésta es la primera temporada de las cinco que acumula el Ángel Ximénez Avia en la Asobal que no sumó al menos un punto ante el Granollers en sus dos enfrentamientos por campaña, dado que antes siempre consiguió un empate o una victoria.

Con esos antecedentes, el equipo dirigido por Julián Ruiz aspira al menos a llegar con opciones a los minutos finales de un partido para el que no podrá contar con el pivote brasileño Leo Almeida y el central Mario Porras por un esguince de tobillo.